

ADDRESS

Andi Ina Kartika-Abustan AB Kukuhkan Tim Pemenangan INIMI untuk Barru

Achmad. A - BARRU.ADDRESS.CO.ID

Sep 23, 2024 - 16:38



PUBLIK.CO.ID, BARRU - Pasangan calon bupati dan wakil bupati nomor urut 3, Andi Ina Kartika dan Abustan AB, secara resmi mengukuhkan tim pemenang mereka yang dikenal dengan nama tim INIMI untuk Barru.

Acara pengukuhan ini berlangsung di Kantor Golkar Barru pada Senin (23/9/2024), tepat setelah pengundian nomor urut di Kantor KPU Barru.

Pengukuhan ditandai pula dengan pelepasan burung merpati sebagai simbol tak akan inkar janji.

Tim pemenangan Andi Ina-Abustan berjumlah lebih dari 500 orang, mulai dari tim Kabupaten, Kecamatan hingga satuan wilayah terkecil. Para anggota terdiri dari berbagai elemen masyarakat Barru.

Mulai dari tokoh politik, perwakilan partai pengusung, tokoh masyarakat, hingga mantan bupati, anggota organisasi masyarakat, dan pensiunan pegawai, serta milenial Barru.

Mereka berasal dari seluruh kecamatan di Kabupaten Barru dan berkomitmen menggalang dukungan rakyat di wilayah masing-masing.

Andi Anwar Aksa, mantan Wakil Bupati Barru, didaulat sebagai Ketua Tim Pemenangan Kabupaten. Dengan pengalamannya di pemerintahan dan kedekatan dengan masyarakat, diharapkan tim INIMI akan mampu menjalankan tugasnya dengan maksimal.

Dalam sambutannya, Andi Ina Kartika mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah memberikan dukungan dan kepercayaan kepadanya serta Abustan AB dalam Pilkada Barru 2024.

Ia juga berharap agar tim pemenangan yang baru dikukuhkan bisa tetap solid dalam upaya memenangkan pasangan INIMI.

"Insha Allah, setelah dikukuhkan, kita semua kembali ke wilayah ta masing-masing untuk mensosialisasikan visi pasangan INIMI untuk Barru. Kita rangkul semua, tetangga ta, keluarga ta, dan orang-orang yang kita kenal," ujar Andi Ina dengan penuh semangat.

Sebagai penutup, Andi Ina menyampaikan apresiasinya kepada seluruh tim yang terlibat dan berharap semua ikhtiar yang dilakukan bisa terwujud dengan izin Allah.

Penulis:

Achmad